

Un nouveau bus pour Éclat : le Rotary-Club de Ferney fait un don



Le grand bus jaune de l'association Éclat, servant aux personnes en situation de handicap, est fatigué. L'association souhaite faire l'acquisition d'un bus neuf, mais elle a besoin de dons... Photo La D.S.B.



Le rotary-club de Ferney et son président Guy Billoud a remis à Élisabeth Tannières, présidente d'Éclat, un chèque de 2 500 € pour aider au financement d'un bus. Photo La D.S.B.

Les Rotary-clubs mènent chaque année, de nombreuses actions en direction des associations locales, nationales ou internationales.

Les membres du Rotary-club de Ferney-Voltaire et leur président Guy Billoud, ont accueilli la présidente de l'association Éclat, Élisabeth Tannières, accompagnée de Béatrice Gonckel cette semaine, à leur siège à l'hôtel Park and Suites. Sensible au projet de l'association, le club a remis un chèque de 2 500 €, des bénéfices résultant de l'action de la vente des oranges au mois de février. Cette somme marque le début d'un grand projet : arriver à récolter des dons en vue de l'achat d'un nouveau bus aménagé pour le transport des personnes en situation de handicap.

« Le véhicule acheté en

1999 et utilisé depuis 16 ans, ne roule plus que sur des petites distances, n'étant plus suffisamment sécurisé pour le transport des personnes en situation de handicap, commentait Élisabeth Tannières. Or, des transports quotidiens sont nécessaires pour assurer une qualité des accompagnements des bénéficiaires. »

Un véhicule équipé, mais à bout de course...

L'association a aujourd'hui besoin d'un minibus fonctionnel. Avec neuf places, il permettrait le transport de six personnes avec des fauteuils roulants grâce à ses équipements spécifiques. « Ce grand bus jaune, poursuit la présidente en a vu du chemin, toujours partant, pour les trajets quotidiens mais aussi pour les voyages et les séjours : le Jura,

l'Auvergne, le Charolais, la Suisse, la Méditerranée, il a même poussé ses roues jusqu'en Bretagne ! Il est bien pratique car il emportait tout, les personnes mais aussi le matériel et les fauteuils. Mais le temps de ses grandes prouesses est révolu, le bus jaune est fatigué, fini les grands voyages, il ne

roule plus que dans le Pays de Gex cahin-caha, où il espère un succès », conclut-elle.

Suzanne DEL

Association Éclat : 20 chemin des Tattes-du-Moulin - 01280 Prévessin-Moëns. Tel : 04 50 42 28 05. Eclat-association@wanadoo.fr

Le grand bus jaune est fatigué...

Pour toutes ses activités, l'association a besoin d'un véhicule pour transporter les personnes. Aller du lieu de résidence au centre Éclat, à la bibliothèque ou au cinéma, chez le médecin, faire ses courses ou profiter d'une sortie.

L'association assure ces transports pour tous au quotidien depuis sa création, dans la mesure de ses capacités pour les personnes qu'elle accompagne, des

transports individuels, mais aussi collectifs.

Son successeur serait un bus neuf, climatisé, avec de bonnes suspensions et des reprises dans les côtes. Un bus adapté, où les personnes valides et en fauteuil, pourraient accéder ensemble par l'arrière grâce à un élévateur. Un véhicule fiable qui permettrait de nouveau les échappées et les "grands" voyages en France ou en Suisse... Les personnes en

Historique d'Éclat

Éclat est une association de personnes handicapées du Pays de Gex.

Créée il y a 25 ans, elle a développé des services pour les enfants, les adolescents et les adultes.

Ont suivi l'organisation des loisirs et l'inclusion scolaire, puis des services d'accueil de jour, des suivis personnalisés et deux résidences, où les personnes en situation de handicap peuvent vivre de la façon la plus autonome possible en étant accompagnées dans les gestes et les situations difficiles.

Rendez-vous le 13 juin sur le marché

Samedi 13 juin, le matin : sur le marché de Ferney-Voltaire sous la statue, vente de gâteaux sucrés ou salés au profit de leur action, et rencontre avec le public pour mieux se faire connaître.

situation de handicap et les salariés ont déjà fait le choix du bus « de leurs rêves » qui réunit tous ces critères, et l'association se bat pour trouver les financements nécessaires à son achat et à son adaptation qui s'élève à 51 500 €. « Les dons de seulement 50 personnes à 1 000 €, boucleraient le budget, conclut la présidente avec espoir. Éclat fait donc appel à des dons pour aider au financement.